



de los asistentes, particularmente de los estudiantes, que tuvieron la oportunidad de interactuar con expertos de talla internacional quienes compartieron sus conocimientos y experiencias profesionales. Agradeció en su mensaje a los especialistas invitados hayan aceptado de manera generosa transmitir su visión sobre el campo disciplinar y las técnicas que emplean para potencializarlo. Plancarte Martínez reconoció en los ponentes ser líderes en las áreas de ejercicio físico, entrenamiento y cuidado de la salud poblacional, lo cual, señaló ofrecieron una perspectiva global y diversa sobre la importancia del ejercicio en la actividad cotidiana.

Generación de conocimiento

De acuerdo al reporte del compañero Elías Quijada, de la oficina de Prensa de la Dirección de Comunicación, la rectora universitaria aseguró que las instituciones que participaron en el encuentro académico coincidieron que el deporte y la actividad física, así como la generación del conocimiento en el área, impactan de manera positiva a la sociedad en general, en particular a la niñez y juventud, y brinda una mejor calidad de vida a quienes se ejercitan de manera habitual. “El bienestar de la sociedad es la puntual motivación de las instituciones organizadoras para hacer un esfuerzo extraordinario y planear cada año un congreso internacional que forma parte de un círculo virtuoso: deporte, actividad física, buena salud y educación de excelencia”, destacó.

Amplia participación de estudiantes

Graciela Hoyos Ruiz, jefa del Departamento de Ciencias del Deporte y de la Actividad Física, dio a conocer



que en la onceava edición del congreso se tuvo una nutrida participación de la comunidad estudiantil con la exposición de 50 trabajos libres y carteles.

“Se ofertó una categoría especial para estudiantes de licenciatura donde ellos presentaron avances de investigación y revisión bibliográfica; dicha etapa es una novedad porque se motivó a sus condiscípulos para que inicien en la investigación de la disciplina del deporte ante los nuevos conocimientos que han surgido y la

comunidad universitaria requiere estar en la vanguardia internacionalmente”, sostuvo.

Eso es... y ¡muchas felicidades!

Comunidad Biológica: Cuando Albert Einstein conoció a Charlie Chaplin en el estreno de la película “City Lights” en 1931, Einstein dijo: “Lo que más admiro de tu arte es su universalidad. No dices una palabra y, sin embargo, el mundo te entiende”. A lo que Chaplin respondió: “Es cierto. Pero tu fama es aún mayor. El mundo te admira, cuando nadie te comprende”. Gracias: ¡Más acervos!: Agradezco al amigo-compañero universitario Jaime Varela Salazar, Maestro Emérito Unison (jubilado en el Departamento de Ingeniería Industrial) por el regalo de varios libros, entre ellos uno relacionado con una amplia efeméride de hechos notables en la historia del béisbol de Ligas Mayores, así como una data amplia (dossier) sobre la Ciudad de Nueva York.

Era boy, Mi Jaime.

